
第８回葉山町子ども・子育て会議の審議事項に関するご意見

１　放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準について

　※　事前にいただいたご意見等を事務局でまとめたものです。

　※　ご意見は事務局で内容を確認し、適宜分類しています。

整理番号 質問事項 対応案

1-1-1

条例制定にあたって、国基準を町の基準とするこ
とで妥当かと思われます。基準を常に向上させる
努力は当然ですが、運営に関してハード面、ソフ
ト面厳しいなと痛感しています。

基本的に国の基準の内容
を町の基準とする予定で
す。

1-1-2

第10条第3項（職員）「放課後児童支援員に該当す
る者」に「社会福祉主事の資格を有するもので
あって、2年以上児童福祉事業に従事したもの」を
追加することはできませんか。

従うべき基準なので、追
加することはできませ
ん。類似するものに「高
等学校等卒業者」で2年
以上児童福祉事業に従事
したものがあります。

1-1-3
パブリックコメントはどの程度周知されています
か（またはさせようとしていますか）。

葉山町パブリックコメン
ト手続に関する要綱によ
り、町ホームページ、役
場町政情報コーナー、担
当課、図書館、福祉文化
会館で閲覧することがで
きます。

1-1-4
国の基準では、第14条（運営規程）に利用定員が
ありますが、町の規程では外れていてよいので
しょうか。

定員の設定方法について
検討していましたが、利
用定員も運営規程に定め
る重要事項にする予定で
す。

1-1-5
町独自で暴力団の排除も記載されており、上記確
認以外意見はありません。

基本的に国の基準の内容
を町の基準とする予定で
す。

資料１
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第７回葉山町子ども・子育て会議の審議事項に関するご意見

２　今後５年間の量の見込みと確保方策（教育・保育関係）について

　※　事前にいただいたご意見等を事務局でまとめたものです。

　※　ご意見は事務局で内容を確認し、適宜分類しています。

整理番号 質問事項 対応案

1-2-1

幼稚園型認定こども園への移行推進や幼稚園の延
長保育（長期休みも含む）の充実で、保育の数が
ずいぶん確保されると思うので、是非進めてほし
い。

計画に記載できるものは
計画に記載し、幼稚園と
協議の上、実施に向けて
取り組んでいきます。

1-2-2
保育ママの養成については、具体的に進んでいる
のでしょうか。早めに進めれば確保方策の数字も
前倒しで進むのではないか。

平成27年度に実施体制の
検討、平成28年度に研修
を実施し、平成29年度か
ら実際に活動を始めるス
ケジュールで想定してい
ます。
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第７回葉山町子ども・子育て会議の審議事項に関するご意見

３　学童クラブ（対象学年、量の見込み・確保方策など）について

　※　事前にいただいたご意見等を事務局でまとめたものです。

　※　ご意見は事務局で内容を確認し、適宜分類しています。

整理番号 質問事項 対応案

1-3-1
新規1ヶ所造設しても、学童クラブ受入れ対象の原
則小1～3年生は、数字的にやむをえないものと思
います。

町直営の学童クラブにつ
いては、当面は小1～3年
生の受入れとする予定で
す。

1-3-2

葉山にこにこ保育園では、例年、卒園時の放課後
児童クラブ及び留守家庭児の預かりについての保
護者からのご相談が多く、園のスペースの関係で
要望に応えられず、残念な思いをしています。近
隣若しくは小学校等で事業実施ができればと考え
ています。

今後実施に向けて検討し
ていきます。

1-3-3
最近の小学校高学年の子どもをねらった事故発生
の中で、小学生については、個人差を配慮して、
全学年を対象とすることが望ましいと考えます。

今後会議の中で検討して
いきます。

1-3-4
子どもたちを指導する先生たちが負担にならない
ことも考えたい。

今後会議の中で検討して
いきます。

1-3-5
今までに話していた通り、6年生まで対象になると
いいと思う。

町直営の学童クラブにつ
いては、当面は小1～3年
生の受入れとする予定で
す。

1-3-6
乖離度とは？意味、数字（％）の見方、活用方法
がわかりません。

国の使用している用語で
すが、補正率と認識して
おり、その通り計算を
行っています。

1-3-7
学童クラブを1ヶ所新設しても、当面は小1～3年で
限界とのこと。当面とは？

実際の利用状況にもより
ますが、小4～6年生の受
入れは平成29年度からを
想定しています。
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第７回葉山町子ども・子育て会議の審議事項に関するご意見

３　学童クラブ（対象学年、量の見込み・確保方策など）について

　※　事前にいただいたご意見等を事務局でまとめたものです。

　※　ご意見は事務局で内容を確認し、適宜分類しています。

整理番号 質問事項 対応案

1-3-8
現在、学童クラブの待機はいるのか？（いないと
思うが）いない場合、1ヶ所増えても小1～3のみな
のはなぜか？

場所によって待機となっ
ている方もいます。

1-3-9
来年は無理でも、再来年には小4以上の一時学童や
長期休み学童など対策をたてる予定はないのか？

今後、会議の中で検討し
ていきます。

1-3-10

（町直営の）学童クラブは、基本的に学校がお休
みのときは休みになっていますが、学校の代休や
台風等での臨時休校などでお休みになるのは、働
く親にとってはとても困ります。その点につい
て、今まで問題になったり、議論になったりした
ことはないのでしょうか。また、民間学童クラブ
のお休みはどうなっていますか。

今後、会議の中で検討し
ていきます。

1-3-11
学童クラブの確保方策について、平成29年度で1施
設増設で110人登録が増える計画に無理はないので
しょうか。

町直営の学童クラブの課
題解決を平成29年度まで
に行う想定です。

1-3-12

学童クラブの確保方策について、補正後の見込み
量が平成31年度330人のところ、確保方策は平成31
年度360人と余裕が出る見込みと予測しましたが、
小4～6年生も受入れとなるのは平成29年度からで
しょうか。

実際の利用状況にもより
ますが、小4～6年生の受
入れは平成29年度からを
想定しています。

1-3-13

学童クラブは、希望数、対象者数、実際の利用者
数がバラつき、計画作成はとても大変かと思いま
す。しかし、見込み・確保案や会議でのご説明か
らもなかなか町の方針がわかりにくく感じていま
す。小4～6年生までも受け入れる門戸は開いてい
くことが願われます。

町直営の学童クラブにつ
いては、当面は小1～3年
生の受入れとする予定で
す。
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第７回葉山町子ども・子育て会議の審議事項に関するご意見

４　その他自由意見

　※　事前にいただいたご意見等を事務局でまとめたものです。

　※　ご意見は事務局で内容を確認し、適宜分類しています。

整理番号 質問事項 対応案

1-4-1

子ども・子育て支援新制度説明会について、各児
童館での実施日程の告知はどのような方法でした
か。行きたかったのですが、逃してしまいまし
た。

各児童館にチラシを配布
したほか、ホームページ
で周知しました。
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